

Fecha: 12-05-2024 Medio: Diario Concepción

Supl. : Diario Concepción - Edición Especial

Tipo: Noticia general

Título: 105 años de historia: voces de Biobío y Ñuble destacan aporte de la UdeC al desarrollo

la: voces de Biobio y Nuble destacan aporte de la UdeC al desarrollo

En este artículo, referentes de la comunidad de las regiones de Ñuble y Biobío destacan la capacidad de la Universidad de Concepción por interpretar las problemáticas y anhelos de los territorios y su gente, y por responder a sus necesidades y requerimientos a través no solo de la enseñanza e investigación científico-tecnológica, sino también a través de la construcción de relaciones virtuosas, dinámicas y recíprocas.

APORTE A LA DESCENTRALIZACIÓN

105 años de historia: voces de Biobío y Ñuble destacan aporte de la UdeC al desarrollo

Pág.: 26 Cm2: 847,8

Representantes del poder político, económico y social de ambas regiones relevan el rol de la Casa de Estudios en el progreso de ambos territorios.

Daniela Dresdner, delegada presidencial del Biobío

"Hablar de la contribución la Universidad de Concepción al país, la región y la ciudad es un desafío difícil de resumir. Sin embargo, desde nuestra mirada como Gobierno creemos en la educación pública, de calidad y con un marcado rol social que genere más v mejores oportunidades para aquellos grupos postergados. La UdeC está en el alma de la república, de la ciudad, de la Región del Biobío y de la sociedad que queremos construir, con un proyecto transformador, una mirada de futuro y por, sobre todo, el desarrollo libre del espíritu como principio centenario"



Óscar Crisóstomo, gobernador regional de Ñuble

"La Universidad de Concepción cumple un rol fundamental en Ñuble, incluso desde antes de su creación como región; afianzándose en la actualidad como un aliado estratégico para impulsar su desarrollo, no sólo con su oferta académica, sino también por liderar proyectos desafiantes como el Distrito de Innovación o la actualización de la Estrategia Regional de Desarrollo. Reconozco el compromiso y la disposición de su comunidad universitaria, con quienes esperamos continuar trabajando en el fortalecimiento de nuestro territorio, inspirados en el desarrollo libre del espíritu, que ha guiado a tantas generaciones".



8.100

24.300

No Definida

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Álvaro Ortiz, alcalde de Concepción

"Nuestra ciudad hoy día es impensable sin la Universidad de Concepción y nos enorgullece que así sea, porque la Municipalidad estuvo ligada a su creación desde que comienza a gestarse este gran sueño de contar con una universidad laica en el sur de Chile. A lo largo de sus 105 años ha contribuido no sólo al desarrollo intelectual, sino también urbano de esta zona, así es que esperamos que continúe su despliegue a nivel regional. nacional e internacional, iFelicidades a toda la comunidad Udec!".



Camilo Benavente, Alcalde de Chillán

"Con la conmemoración de los 105 años de la Universidad de Concepción, recordamos no solamente a su primer rector Enrique Molina Garmendia y a los pioneros que crearon la que fuera la primera Universidad regional del país, sino que relevamos a una institución que con el correr de los años ha sido un propulsor vital en la formación de profesionales, la promoción de la investigación y el enriquecimiento cultural de la comunidad. No podemos deiar de reconocer la relevancia del Campus Chillán en el devenir de la Capital Regional y Nuble, la que fue creada a partir del recordado Plan Chillán que tuvo como objetivo promover el desarrollo agrícola y productivo, pero que se ha ido diversificando para convertirse en una pieza clave en el progreso de la Región".



Fecha: 12-05-2024 Medio: Diario Concepción

Supl.: Diario Concepción - Edición Especial

Tipo: Noticia general

Título: 105 años de historia: voces de Biobío y Ñuble destacan aporte de la UdeC al desarrollo

Paola Zúñiga, presidenta Central Unitaria de Trabajadores, provincial Concepción

"Envío un cordial saludo a la Universidad de Concepción en su aniversario número 105. Universidad que ha visto crecer nuestra región, que le ha dado la formación a muchos profesionales. Hoy día sentimos un tremendo orgullo por nuestra universidad, sentimos que nuestros profesionales que han egresado de la universidad han sido un ejemplo y un aporte tremendo no sólo en nuestra región, sino que en todo nuestro país. Cada uno de los penquistas y de las personas que han estado en las aulas de la universidad sienten un orgullo gigantes $co\ por\ la\ universidad,\ por\ sus\ profesores,$ por su entorno, por lo positivo que es tener esta universidad en nuestra región. Mi más cordial saludo y que la universidad siga proyectando y siga generando personas valiosas, profesionales, que son un tremendo aporte para nuestra ciudad y para nuestro país".



Pág.: 27 Cm2: 400,1



8.100

24.300

No Definida

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Yessenia Vega, socia de Bioprotegens

"La UdeC ha sido vital para el crecimiento de Ñuble. Su enfoque en la educación, investigación y extensión ha impulsado el desarrollo de mercados locales y el capital humano. Como agrónoma con una empresa de base tecnológica agrícola, reconozco su papel fundamental. La formación de profesionales capacitados ha fortalecido nuestra fuerza laboral, mientras que la investigación innovadora ha mejorado la productividad y sostenibilidad agrícola. Además, ha facilitado la conexión entre academia y sector privado, fomentando el emprendimiento y la creación de soluciones que benefician a nuestra comunidad agrícola".



Fecha: 12-05-2024 Medio: Diario Concepción

Supl.: Diario Concepción - Edición Especial

Tipo: Noticia general

Título: 105 años de historia: voces de Biobío y Ñuble destacan aporte de la UdeC al desarrollo

Ricardo Salman Aburdene, Presidente de la CCHC Ñuble

"La Universidad de Concepción ha desempeñado una destacada labor en la formación de profesionales tanto para nuestra región como para todo el país. A lo largo de sus 70 años de historia en Chillán, han contribuido a la consolidación y crecimiento de nuestra región. Su compromiso se refleja en la reciente instalación del Distrito de Innovación, un proyecto que marcará un antes y un después en la colaboración entre la academia, las industrias y las empresas. En estos nuevos tiempos, donde los desafíos tecnológicos y la economía están en constante evolución, el Distrito será un gran aporte para el crecimiento de nuestra región".



Sara Cepeda, presidenta Cámara de Comercio de Concepción

"Como Cámara de Comercio de Concepción, en conjunto con nuestro directorio, nos sentimos muy contentos por estos 105 años que cumple la Universidad de Concepción. Ha sido una institución que ha aportado mucho a la ciudad, a la comunidad, a la región y al país en todo el desarrollo educacional y la investigación, el arte y la cultura. Y por eso nos sentimos muy orgullosos de ser partícipes de esta gran celebración de estos 105 años. Un gran cariño afectuoso y saludos a todos los directivos, profesionales y al personal que labo ra con ustedes".



Mauricio Silva Pizarro, presidente de la Corte de Apelaciones de Concepción

"La Universidad de Concepción es un ícono de la ciudad y del país y ha mantenido una fluida relación con la Corte de Apelaciones. Es por eso que, como presidente de este tribunal de alzada, quiero saludar a académicos, directivos y funcionarios en general de esta casa de estudios, que hoy cumple 105 años. Durante este siglo la UdeC ha preparado a destacados profesionales, muchos de ellos han trabajado y trabajan hoy al servicio de una justicia oportuna y eficaz. Esperamos que sigan la senda de la excelencia y que esta prestigiosa casa de estudios mantenga su aporte al desarrollo de nuestra región".



Rodrigo Díaz, gobernador regional del Biobío

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Pág.: 28 Cm2: 833,5

"A lo largo de los años, la UdeC no solo ha contribuido a formar profesionales excepcionales, sino que también ha sido pionera en la investigación y la reforma universitaria, reafirmando su compromiso con el desarrollo integral de la sociedad. Su influencia se extiende más allá de las aulas, siendo un símbolo de identidad y orgullo para los penquistas y un actor clave en el ámbito académico y cultural de nuestro país. Hoy, al celebrar más de un siglo de trayectoria, reafirmamos nuestro compromiso con el apoyo continuo a esta noble institución y reconocemos su rol indispensable en la formación de futuras generaciones. La Universidad de Concepción es y seguirá siendo un pilar fundamental en la educación y en la investigación en Chile. Felicitaciones a toda la comunidad UdeC por estos 105 años de excelencia y por seguir iluminando el camino del conocimiento y la innovación".



8.100

24.300

No Definida

Evelyn Rozas, pintora, ceramista y gestora cultural

"Como artista visual y gestor cultural radicada en Chillán, he desarrollado proyectos artísticos y participado del circuito artístico local, lo que me ha permitido observar que el Centro de Extensión Cultural Alfonso Lagos (CECAL) de la UdeC, posee voluntad institucional y alto compromiso con la memoria de nuestro país y del territorio. Cuenta con una buena gestión y ha integrado estrategias importantes en sus programaciones anuales, las que indudablemente han beneficiado el desarrollo de la cultura local y enriquecido enormemente a la comunidad. Las exhibiciones del CECAL nos han invitado a reflexionar sobre nuestro presente como país, sobre nuestra memoria y patrimonio, dinamizadas con conversatorios, talleres y mediaciones que promueven un pensamiento crítico y el respeto por la diversidad de opiniones".



Josefina Mas Abalo, fundadora de Bloom Seeds

"Como exalumna de Postgrado de la UdeC y emprendedora, creo que, al ser la primera Universidad en establecer un campus en la Región de Ñuble, ha tenido un gran impacto en varias áreas. En primer lugar, en el desarrollo económico al otorgar educación de calidad, además de contribuir a la investigación científica y desarrollo cultural desde su establecimiento en la zona. La UdeC ha desempeñado un papel importante en la formación de profesionales altamente capacitados en distintas carreras, promoviendo la movilidad social. clave para el desarrollo regional v nacional".

